NUESTRO ENFOQUE

Cumplimiento Ambiental y Manejo de Incidentes

Equinox Gold se rige por estrictas regulaciones y altas expectativas de sus grupos de interés. Cumplimos con las normas ambientales en materia de minería aplicables a nuestras operaciones. El cumplimiento no es solo un requisito, sino una responsabilidad que asumimos con seriedad para mantener la confianza, reducir el riesgo ambiental y garantizar la viabilidad a largo plazo de nuestras operaciones.



Por Qué Nos Importa Este Tema

Las actividades de nuestra Compañía están guiadas por numerosas leyes, reglamentos y estándares ambientales que rigen el ciclo completo de la minería, desde la exploración hasta el laboreo, el cierre definitivo de la mina y la remediación ambiental. Los operadores mineros deben cumplir con requisitos regulatorios significativos relacionados con la protección al ambiente, al mismo tiempo que debemos satisfacer las expectativas de nuestros grupos de interés. Nuestra capacidad para mantener operaciones comerciales productivas e ininterrumpidas depende de la cooperación que logremos con los grupos de interés, incluyendo las autoridades gubernamentales que otorgan o controlan nuestras licencias, permisos y acuerdos.

□ DIVULGACIONES

GRI 3-3

GRI 2-27

Compromiso con el Desempeño Ambiental

Nos apegamos a una <u>Política Ambiental y de Cambio</u> <u>Climático</u> de tipo formal que resume las expectativas que tenemos para nuestra fuerza laboral y proveedores, así como nuestro compromiso de lograr la excelencia en el desempeño ambiental.

Aplicamos estándares internacionales y mejores prácticas de la industria a fin de mitigar o, cuando sea posible, evitar los impactos ambientales de nuestras actividades. Para asegurar el cumplimiento de nuestras obligaciones en materia de desempeño ambiental y permisos, contamos con un sistema de gestión ambiental (EMS) basado en el esquema ISO14001:2015, el cual supervisa los estándares que deben cumplir las operaciones de Equinox Gold. El EMS cumple con los requisitos de comunicación externa e interna establecidos por las organizaciones a las que Equinox Gold pertenece, incluyendo la Asociación Minera de Canadá y el Consejo Mundial del Oro; asimismo, refleja los esquemas internacionales de presentación de informes, incluyendo el del Consejo de Normas de Contabilidad de Sustentabilidad (SASB) y el de la Iniciativa Mundial para la Presentación de Informes (GRI). En 2024 se actualizó el EMS para mejorar y estandarizar nuestras prácticas de manejo ambiental.

Gestión de Permisos y Licencias Ambientales

Los equipos en el sitio realizan un seguimiento del cumplimiento de todos los permisos y licencias ambientales; asimismo, trabajan en estrecha colaboración con los encargados de la planeación de minas con el objeto de identificar cualquier permiso adicional que sea necesario para garantizar la continuidad de las operaciones.

Los equipos coordinan también los esfuerzos de los departamentos internos y los consultores externos a fin de llevar a cabo los estudios necesarios para comprender los posibles impactos ambientales y desarrollar las medidas de mitigación correspondientes como parte del proceso de solicitud de permisos. Este enfoque proactivo para la obtención de permisos tiene por objeto reducir los posibles impactos en las operaciones del sitio al garantizar que se reciban los permisos necesarios de manera oportuna. Los equipos encargados del trámite de permisos del sitio colaboran también de manera regular con los organismos reguladores y las comunidades locales antes y durante el proceso de trámite a fin de garantizar respuestas puntuales a solicitudes de información adicional como un medio para agilizar la obtención de permisos.

Respuesta ante Emergencias

La respuesta ante emergencias se gestiona conforme al plan corporativo de gestión de crisis de la Compañía, el cual describe un marco para el manejo de crisis que incluye comunicaciones de emergencia. La oficina corporativa y las minas están alineadas utilizando el sistema de comando de incidentes, el cual es un sistema internacional estandarizado que permite la debida comunicación y documentación de todo incidente. Cada mina tiene también su propio plan de respuesta ante emergencias (ERP), el cual describe la respuesta adecuada a nivel del sitio e incluye niveles documentados para la notificación de incidentes, a fin de escalar problemas en toda la organización según sea necesario.

Todos nuestros sitios han llevado a cabo evaluaciones de riesgos con el objeto de comprender los tipos de eventos de emergencia a los que podrían enfrentarse. Se desarrollan planes de respuesta específicos para cada escenario (e.g., incendios, derrames de cianuro) y se incluyen en los ERP a nivel de sitio, los cuales describen las medidas a tomar durante una emergencia, incluyendo la comunicación con la comunidad y los grupos de interés locales. Los sitios realizan simulacros de emergencia en forma anual a fin de simular su respuesta a diferentes emergencias documentadas en los ERPs y utilizan las lecciones aprendidas de cada ejercicio con el objeto de mejorar la preparación operativa. Los miembros del equipo de respuesta ante emergencias reciben también formación específica para su función con el fin de garantizar que estén debidamente preparados.

Manejo de Incidentes Ambientales

Utilizamos informes detallados sobre incidentes, investigaciones integrales y una serie de indicadores para rastrear nuestros riesgos y desempeño ambiental, de manera tal que se puedan realizar análisis de tendencias para destacar áreas de mejora. Todos nuestros proyectos de minería y exploración reportan, investigan y subsanan incidentes ambientales de acuerdo con las directrices para el reporte de incidentes de Equinox Gold, a fin de tener la capacidad de investigar estos eventos y desarrollar nuevas estrategias y procedimientos con miras a una mejora. El Comité de Medio Ambiente, Social y Gobernanza (ESG) del Consejo recibe cada trimestre informes sobre nuestro desempeño ambiental.

Utilizamos un sistema de clasificación de cinco niveles desarrollado a nivel interno que cataloga los incidentes como "bajos", "menores", "moderados", "mayores" o "catastróficos". Los incidentes catalogados como

moderados o de una categoría superior se consideran "significativos" e incluyen:

- · Derrames de cianuro fuera del área de contención normal
- Múltiples muertes de vida silvestre debido al cianuro
- Muerte de especies sujetas a protección especial de acuerdo con la jurisdicción local
- Incumplimientos regulatorios relacionados con el medio ambiente que provoquen multas y reportes de autoridades regulatorias
- Derrames que detonen multas y reportes de autoridades regulatorias
- Resultados anormales de monitoreo confirmados en los que se haya detectado cianuro fuera de las instalaciones de cianuro.

Cierre de Minas

En reconocimiento de los posibles impactos económicos, sociales y ambientales que nuestras operaciones podrían tener en las comunidades locales, Equinox Gold desarrolla y mantiene planes exhaustivos de cierre de minas para cada uno de nuestros sitios, con el fin de prepararse para el futuro cese de operaciones y la transición a actividades de cierre y recuperación. Estos planes, que a menudo son requeridos por las autoridades federales, estatales y locales antes de otorgar permisos y licencias para operar minas, se encuentran bajo el escrutinio de las agencias gubernamentales para asegurarse de que los planes sean adecuados para cumplir con nuestros compromisos cuando se lleva a cabo el cierre de una mina.

Todos nuestros planes de cierre de minas tienen estimaciones de costos asociados que se actualizan a frecuencias establecidas por las jurisdicciones en las que operamos, de manera tal que el costo anticipado de cierre se pueda incluir en nuestros informes financieros como obligaciones de retiro de activos. Dependiendo de la jurisdicción, los planes de cierre consideran una serie de impactos como la pérdida de empleos directos e indirectos, el efecto económico en el comercio local, la disminución de ingresos fiscales para las comunidades circunvecinas y los posibles riesgos ambientales en el sitio de la mina cerrada, incluyendo instalaciones clausuradas, problemas de calidad del agua, contaminación del suelo o hundimientos, así como degradación del ecosistema circundante.

Nuestros planes de cierre de minas incluyen esfuerzos para mitigar estos riesgos a lo largo de la vida operativa de la mina. Por ejemplo, damos prioridad a una reforestación progresiva durante las operaciones mineras a fin de reducir la cantidad de esfuerzo requerido durante el cierre y devolver el sitio a un estado más natural y estable tan pronto como sea práctico. La planificación del cierre de minas tiene también como objetivo garantizar que las comunidades cercanas desarrollen otras formas de ingresos y oportunidades de empleo. Realizamos inversiones directas en proyectos comunitarios para reducir la dependencia económica directa de la operación minera y fomentar la diversificación económica, incluyendo agricultura, turismo, energías renovables y pequeñas empresas. Asimismo, invertimos en infraestructura local crucial, como escuelas, instalaciones de salud y carreteras, y brindamos formación y apoyo para que las comunidades puedan dar mantenimiento a esta infraestructura tras el cierre de la mina.

Rendición de Cuentas

Se exige a todos los empleados y contratistas apegarse a nuestra Política Ambiental y de Cambio Climático, así como registrar y reportar todo incidente ambiental. El Director de Asuntos Ambientales de la Compañía, ubicado en nuestra oficina corporativa, tiene la responsabilidad general de monitorear y recopilar datos de reportes de incidentes de los sitios mineros y presentar esta información al Vicepresidente de Salud, Seguridad y Medio Ambiente de Equinox. Esta información se reporta trimestralmente al Comité de ESG del Consejo.

El Comité ESG del Consejo tiene la responsabilidad sobre los estándares, políticas y programas de la Compañía en materia ambiental, de asuntos sociales y gobernanza, incluyendo salud, seguridad, desarrollo sostenible, cambio climático, relaciones con la comunidad, derechos humanos, relaciones gubernamentales y responsabilidad social, así como también monitorear el desempeño de la Compañía respecto a estos temas.

Detalles sobre la estructura y el mandato del Comité de ESG se encuentran disponibles en nuestra <u>Circular 2025 sobre</u> <u>Información Directiva</u>.



CONSULTE NUESTRO DESEMPEÑO Y MÉTRICAS

Consulta el <u>Informe Anual</u> de ESG de Equinox Gold para conocer nuestros indicadores de desempeño relevantes para nuestro cumplimiento ambiental y manejo de incidentes.